



No intervención, diálogo sí: diputado Creel Miranda

Por voragine - 23 marzo, 2023

0



Anuncio

Ciudad de México, México.- México existe como nación independiente y las convicciones patrióticas de mexicanas y mexicanos alzarán siempre su voz y protestarán frente a cualquier intención injerencista de alguna potencia extranjera, aseveró el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

Lo anterior, al emitir un pronunciamiento con motivo del Natalicio del General Ignacio Zaragoza, en el apartado de efemérides de la sesión semipresencial de este jueves.

Creel Miranda añadió que el ejemplo del general Zaragoza resonará siempre frente a cualquier oprobiosa insinuación. "Viva el general Zaragoza. Viva México. Viva para siempre y para todas y todos nosotros".